

129. 5 sept. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne au Chili au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le message du secrétaire de la mission commerciale du Canada, alors au Chili, qui suggère une double accréditation pour le Pérou et le Chili..... 88

PARTIE 4

RELATIONS DIPLOMATIQUES
AVEC LA CHINE ET
L'UNION SOVIÉTIQUE

CHINE

1941

130. 17 juin *Mémorandum du deuxième secrétaire.* Expose les raisons politiques et psychologiques qui militent en faveur de l'établissement de relations diplomatiques avec la Chine..... 89

131. 29 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande que le Roi approuve la proposition d'établir une légation du Canada en Chine et que la proposition officielle soit communiquée à la Chine..... 90

132. 31 juill. *Décret du Conseil.* Établit une légation du Canada en Chine 91

133. 11 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que le Roi a approuvé la proposition d'établir une légation du Canada en Chine et que la proposition a subséquemment été communiquée au gouvernement chinois..... 91

134. 14 août *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Chine au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que la Chine a accepté la proposition du Canada d'établir une légation à Tchong-King..... 91

135. 2 sept. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Chine au Gouverneur général.* Communique l'annonce du ministère chinois des Affaires étrangères au sujet de la proposition du Canada d'établir une légation..... 92

136. 13 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que la Chine

129. Sept. 5 *Ambassador of Great Britain in Chile to Secretary of State for External Affairs.* Transmits message from Secretary to Canadian Trade Mission, then in Chile, recommending consideration of double accreditation to Peru and Chile 88

PART 4

DIPLOMATIC RELATIONS WITH
CHINA AND THE SOVIET UNION

CHINA

1941

130. June 17 *Memorandum by Second Secretary.* Outlines political and psychological reasons for recommending establishment of direct diplomatic relations with China 89

131. July 29 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests Royal approval of proposal to establish Canadian Legation in China and communication of formal proposal to China 90

132. July 31 *Order in Council.* Establishes Canadian Legation in China 91

133. Aug. 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports Royal approval of proposed establishment of Canadian Legation in China and subsequent communication of proposal to Government of China 91

134. Aug. 14 *Ambassador of Great Britain in China to Secretary of State for External Affairs.* Announces acceptance by China of Canadian proposal to establish Legation at Chungking 91

135. Sept. 2 *Ambassador of Great Britain in China to Governor General.* Communicates announcement by Chinese Foreign Office of Canadian proposal to establish Legation 92

136. Sept. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports Chinese